

St. Berufsschulzentrum Neuburg a. d. Donau

TrashArt

8. Januar 2019 TrashArt – das sind wir

Hallo Zusammen!

TrashArt – Die Zukunft liegt in unserer Hand! Das ist unser Motto und darum geht es hier!

Wer sind wir überhaupt?

Das erfährt ihr in unserem Video:

<https://www.youtube.com/watch?v=EpiPTkw6KnQ>

Wir freuen uns auf die weitere Zeit!

Grüße

TrashArt

12.1.2019 es geht voran!



Hallo Zusammen!

TrashArt geht nun in die **Offensive!** Wir hatten Besuch, um uns **rechtlich abzusichern** was alles möglich ist.

Nun dank der neuen Informationen Gewinnung können wir nun das Planen beginnen!

Alle TrashArt Mitglieder sprießen nur so vor Ideen! – Seid gespannt was auf euch zu kommt.

Wir freuen uns auf jeden Fall auf die nächste Zeit!

Und gibt es auch hier:

Instagram: @altzuneu

YouTube: www.YouTube.com/c/DavidGomezOfficial

22.1.2019 neues update



Hallo Zusammen!

Hier ein neues Update zu unserem Blog:

Die Berufsfachschule hat uns erlaubt, am Infoabend am 24.01.2019 einen kleinen Stand zu gestalten um unser Projekt "TrashArt" vorzustellen.

Unsere fleißigen, kreativen Köpfe sind schon voll dabei ihre Ideen aufs Papier zu bringen... Seid gespannt!

Übrigens! – Unsere Sticker sind nun endlich gekommen! 😊

6.2.2019 Infoabend

Hallo Zusammen!

Der Infoabend ist vorbei aber unsre Freunde noch lange nicht!

Es war so inspirierend wie viele Personen gekommen waren. Wir konnten viele Fragen beantworten!

Wir haben ein kurzes Video dazu auf unserem YouTube Kanal hochgeladen:

<https://youtu.be/hCoEslMv9JY>

Viel Spaß beim Ansehen! 😊

Besucht uns doch auf Instagram:

<https://www.instagram.com/altzuneu/>

Grüße

TrashArt